Zeitschrift: Jahrbuch für Solothurnische Geschichte **Herausgeber:** Historischer Verein des Kantons Solothurn

Band: 48 (1975)

Artikel: Prähistorisch-archäologische Statistik des Kantons Solothurn. 48.

Folge, 1974

Autor: Müller, Ernst

Titelseiten

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-324567

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

PRÄHISTORISCH-ARCHÄOLOGISCHE STATISTIK DES KANTONS SOLOTHURN

48. Folge 1974

Von Ernst Müller

Inhalt

A.	Jahresbericht	209
В.	Statistik	210
	Neolithikum	211
	Hallstattzeit	216
	Römerzeit	217
	Mittelalter bis Neuzeit	236
C.	Grössere Grabungen	238
	Solothurn-Kreditanstalt, eine frührömische Fundstelle, 1. Teil	238
	1. Einleitung, von Dr. Ernst Müller	238
	2. Die Gebrauchskeramik von der Fundstelle Solothurn-Kreditanstalt,	
	von Katrin Roth-Rubi, lic. phil	241
	3. Die glatte Terra sigillata, von Dr. Ernst Müller	353
	4. Haustiere und ihre Verwertung im römischen Solothurn,	
	von Dr.H.R.Stampfli	372
	Solothurn-Amthausplatz, die Bieltorschanzen, von Alexander Havel und	
	Dr. Ernst Müller	386

A. Jahresbericht

Im Jahre 1974 wurden die Grabungen Oensingen-Rislisberghöhle und Solothurn-Kreditanstalt weiter ausgearbeitet. Von der Grabung Kreditanstalt liegen die Einleitung, die Gebrauchskeramik, die glatte Terra sigillata und die Fauna vor. Die Reliefsigillata, Glas- und Metallfunde werden in einem zweiten Teil folgen. In Gretzenbach wurde das römische Bad konserviert und teilweise rekonstruiert. Die zweite Grabungsetappe auf der Froburg umfasste die Konservierung und Teilrekonstruktion des Vorwerks und die Ausgrabung der südlichen Partien der Hauptburg.

Herr Havel hat in den letzten Jahren eine Dokumentation zur Archäologie des Kantons Solothurn zusammengestellt. Sie enthält die Grabungsdokumentationen, die Publikationen im Jahrbuch für solothurnische Geschichte, im Jahrbuch der Schweizerischen Gesellschaft für Ur- und Frühgeschichte und in Zeitschriften. Obschon ältere Zeitungsartikel